

Arrastra el objetivo de la ODS a su lugar

Los partidos abordan de manera muy dispar la lucha contra la vulnerabilidad social y la pobreza, que se ha intensificado en España.	
Erradicar el hambre es posible. La alimentación de calidad es un derecho de todos, y es deber del Estado crear las condiciones para que la población pueda disfrutarlo.	
La OMS alerta de la escasez mundial de medicamentos adaptados para niños. Más de seis millones de niños mueren cada año por fármacos que no atienden las necesidades infantiles.	
La escuela es el mejor inicio para una sociedad inclusiva, aquella que integra toda la diversidad social que llega al aula y proporciona a todos los alumnos la oportunidad de aprender.	
Niñas, futuras mujeres, libres de violencia gracias a la educación. La 63 Comisión de la Mujer que se celebra estos días en la ONU señala el conocimiento como eje de empoderamiento para ellas.	
Agua para beber, retretes para usarlos. En las zonas rurales de Bolivia, casi la mitad de la población carece de agua potable. Junto con la falta de saneamiento, es uno de los grandes retos en el país.	
La revolución energética ya está aquí. La urgencia por una transición a las renovables exige la cooperación de empresas, administraciones y ciudadanos.	
Crecimiento y empleo. El empeoramiento de la distribución de la renta hará más difícil crear puestos de trabajo.	
La ONU hace hincapié en el desarrollo de infraestructuras fiables, sostenibles, resilientes y de calidad para apoyar el desarrollo económico y el bienestar humano.	
“Está demostrado, con menos desigualdad se tiene menos crimen”. Una distribución del ingreso más equitativa ha contribuido a mitigar la violencia en algunas localidades de Latinoamérica.	



<p>"Las ciudades son para las personas, no para los vehículos". Maimunah Mohd Sharif, ejecutiva de ONU Hábitat, cuyo trabajo consiste en velar por una planificación urbana sostenible, humana y cercana a los ciudadanos.</p>	
<p>Dos planetas más para poder vivir en este. Ante un ritmo de consumo y producción insostenible, Naciones Unidas prioriza el uso racional de los recursos.</p>	
<p>La lucha contra el cambio climático requiere transformaciones en el comportamiento de empresas y personas.</p>	
<p>En la cresta de la ola del cambio. El grupo hotelero Iberostar apuesta por la protección de los océanos y la vida submarina replanteando su política desde un turismo sostenible y responsable.</p>	
<p>Día Mundial de la Naturaleza. Celebramos la belleza y la variedad de la flora y la fauna salvajes que sirve para crear conciencia acerca de la multitud de beneficios que la conservación de estas formas de vida tiene para la humanidad.</p>	
<p>Colombia, la paz, derechos humanos. El tema de la verdad es un componente central del acuerdo para acabar con el conflicto.</p>	
<p>España, a la cola mundial en ayuda al desarrollo. El país destina un 0,16% de la renta nacional bruta, muy por debajo de la media de la UE del 0,41%.</p>	

